

## **Carola v. Braun: Statement und Dank**

Liebe Festrednerinnen,

ich bin ganz überwältigt von Ihren/Euren Beiträgen; herzlichen Dank für die frauenpolitischen Statements und für die persönlichen Worte.

Ohne die Unterstützung so vieler Mitstreiterinnen außerhalb und innerhalb der ÜPFI wäre es nicht möglich gewesen, dass eine Berliner Fraueninitiative, die Überparteilichkeit als Strategie gewählt hat, nun seit über 30 Jahren eine aktive Rolle im „politischen Raum“ spielt. Überparteilichkeit erschien uns damals als Zukunftsstrategie, und diese Zukunftsstrategie scheint in den heutigen Krisenhaften Zeiten noch wichtiger zu sein, als damals. Es sind dann doch vor allem die Frauen, die aufeinander zugehen, um Konflikte zu lösen.

Für die Unterstützung, die ich als Sprecherin der ÜPFI erfahren habe, danke ich Ihnen/Euch und allen, die mitgeholfen haben, aus ganzem Herzen!

Aber nun ist es an der Zeit, auch an ganz elementare Bedürfnisse zu denken: Sie werden hungrig und durstig sein. Und nach dem Friedenslied habe ich mir von der Moderatorin erbeten, sozusagen als letzten Sprecherin-Akt noch etwas Gutes und lange Erwartetes zu tun: Nämlich das Büffet zu eröffnen.